
https://www.trumpf.com/fr_FR/newsroom/histoires/conference-de-presse-intech-nous-voulons-etre-le-premier-fournisseur-de-solutions-dintelligence/

TRUMPF va continuer de renforcer sa position dans le domaine de l'intelligence artificielle. Mais quelles opportunités cette

approche offre-t-elle en termes d'augmentation de l'efficacité dans la production ? Comment se positionne l'Allemagne par

rapport à la concurrence internationale ? Et quelle est la meilleure façon d'aborder le sujet de l'intelligence artificielle pour les

entreprises ? Voilà ce dont parleront Stephan Mayer, CEO Werkzeugmaschinen chez TRUMPF, Hagen Zimer, CEO

Lasertechnik chez TRUMPF et Sepp Hochreiter, professeur de bioinformatique à l'université de Linz (Johannes-Kepler-

Universität Linz, JKU) et pionnier en intelligence artificielle, lors de la conférence de presse officielle de TRUMPF dans le cadre

de son salon INTECH.

L'intégralité de la conférence de presse est accessible ici.
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Conférence de presse INTECH : « Nous

voulons être le premier fournisseur de

solutions d'intelligence artificielle dans

notre secteur »

https://youtu.be/R1GMVuMkhXY

